

PRESSEMITTEILUNG #240 - 30.10.2024

Sandra Redmann:

Die Günther-Regierung muss endlich aufwachen – Wir fordern eine landesweite Tierschutzkonferenz

Als Reaktion auf die sich zuspitzende Lage in den Tierheimen bringt die SPD-Fraktion einen Antrag in den Landtag ein. Die tierschutzpolitische Sprecherin, Sandra Redmann, erklärt dazu:

„Seit mehreren Monaten kommen aus den Tierheimen des Landes ernste Hilferufe. Die Lage wird immer kritischer. Die Finanzmittel sind knapper, gleichzeitig müssen aber immer mehr Tiere aufgenommen werden. Dennoch verhalten diese Hilferufe bei der Günther-Regierung ungehört. Leidtragende sind die Tiere selbst, die Mitarbeitenden in den Tierheimen und die vielen Ehrenamtlichen, die sich im Tierschutz organisieren. Ein Kollaps droht.“

Die SPD-Fraktion fordert im Landtag deshalb eine landesweite Tierschutzkonferenz. Es muss endlich gesprochen werden: über die Finanzierung der Tierheime oder auch die Einführung einer landesweiten Katzenschutzverordnung.

Sonntagsreden und fröhliche Grußworte liegen dieser Regierung, konkretes Handeln offenbar nicht.“